

Es tut sich was im Formenbereich!

In der Kategorie Freie Musikformen ist mit der Ernennung von Judith Weck zur Bundestrainerin, gleichberechtigt an der Seite von Oktay Kanedmir und mit der Ernennung von Petra Hermann-Weck zur Bundesreferentin ein Team komplett, das den Formenbereich gestärkt in die Zukunft führen möchte.

Seit 2009 ist Petra Hermann-Weck Formenreferentin im Landesverband Hessen und konnte seitdem mit großer Unterstützung des hessischen Vorstandes und des Kampfrichterreferenten regelgerechte Rahmenbedingungen für den Formenbereich schaffen. In Hessen ist das Feld bestellt und sie und Judith wünschen, dass sich dies auf das ganze Bundesgebiet ausweitet. Was für beide zählt ist die Vielfalt die die WAKO besitzt zu nutzen, auszuweiten und zu stärken. Außerdem liegt ihnen die Aus- und Weiterbildung der Kampfrichter die im Formenbereich aktiv sein möchten als zentraler Punkt am Herzen. Es geht nicht nur um den Spitzensportler, sondern darum, vielen jungen Menschen die Möglichkeit zur sportlichen Betätigung zu geben. Ausdauer, Koordination, Disziplin, Reaktionsvermögen, kontrollierte und gezielte Bewegungsabläufe sind für Alle wichtig. So wird durch das gemeinschaftliche Konzept in Zukunft zunächst versucht werden, Sportler aus beiden Bereichen, Breiten- sowie Spitzensport, voranzutreiben. Der Bundesvorstand hat seine Unterstützung zugesichert und jetzt liegt es an den Sportlern selbst! Meldet euch, wenn Interesse am Formenlaufen besteht, sowohl einzelne Sportler wie auch Vereine, damit wir Euch weiter unterstützen können!